

Avanza iniciativa para eliminar horario de verano

Las y los integrantes de la Comisión de Energía aprobaron por mayoría de votos, la derogación del horario de verano en México.

Con ello, dicho huso horario, que se utilizó de manera continua en el país durante 26 años, no volverá a aplicar.

El dictamen, que se someterá a votación del pleno este miércoles, contempla una excepción para que los municipios que tienen frontera con Estados Unidos, una franja de unos 20 kilómetros, conserven el horario de verano a fin de no afectar el intercambio comercial.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/avanza-iniciativa-para-eliminar-horario-de-verano/422287/